

**Hallo, mein Name ist Julie. Ich komme aus Frankreich, wohne aber seit sieben Jahren in Deutschland, weil mein Mann Deutscher ist. Ich gebe Trommelkurse in Schulen. Damit die Lehrer sich ein Bild von mir machen können, habe ich eine Homepage. Dort veröffentliche ich auch gern Erfahrungsberichte. Deswegen bitte ich die Lehrer, ein paar Sätze über mich zu schreiben, wenn ihnen der Kurs gefallen hat. Einmal, ich war noch nicht lange in Deutschland, schrieb eine Lehrerin: „Julie brachte viel Engagement und große ‚Bega-bung‘ mit.“ „Bega-bung?“ habe ich gedacht und nicht verstanden. Deshalb bin ich zu ihr gegangen und habe gesagt: „Verzeihen Sie. Meinten Sie mit ‚Bega-bung‘ meine Trommel? Die heißt aber nicht Begabung, sondern Bongo.“ Doch wegen meiner falschen Betonung hat**

**mich die Lehrerin auch nicht verstanden. Aus diesem Grund hat sie den Text noch einmal gelesen. Sie hat gelacht, denn jetzt hat sie verstanden, was ich meine.**

**„Nein“, hat sie gesagt und besonders deutlich betont: „Das heißt nicht ‚Bega-  
bung‘. Das heißt ‚Begabung‘. Begabung  
bedeutet, dass Sie eine sehr gute  
Musikerin sind.“**